

PARTICIPACIÓN DE 3º Y 4º DE ESO EN LA INICIATIVA POR LA IGUALDAD DEL ENCUENTRO DE CENTROS DE DOS HERMANAS.



El 23 de mayo el alumnado de 3º y 4º de ESO participó en el concurso propuesto por el Ayuntamiento de Dos Hermanas: "Encuentro de Centros" en la iniciativa por la igualdad cuyo tema era "La eliminación de los estereotipos de género".

El alumnado llevó un mural en el que se mostraban ejemplos de estereotipos de género que

vemos en películas, videoclips y anuncios para exponer a la población qué son los estereotipos y otro mural en el que anotaban con qué estereotipos se identificaba cada uno de los ciudadanos participantes. La puesta en marcha de la actividad comenzó en la Plaza de La Mina a las 20:00, continuó a las 20:30 en la Plaza de la Constitución y terminó en la Plaza del Arenal donde se proyectaron algunos videoclips que mostraban estereotipos.